

Pese a apoyo de EE.UU.: Inminente derrota terrorista en Siria



Por Arnaldo Musa

El envío de contingentes norteamericanos al centro de Siria, la obstaculización de la ayuda humanitaria a más de 400 000 civiles en el oeste y la continuación de los bombardeos de la fuerza aérea que lidera Estados Unidos, no han podido impedir el avance del ejército sirio, la exactitud –libre de “daños colaterales”- de la aviación rusa y la eliminación de los grupos opositores que Israel apadrina en el sur y cerca de la frontera con el Líbano.

En todo este contexto, el Ministerio de Defensa rusa arremetió contra Estados Unidos, porque este último impide la llegada de ayuda humanitaria a zonas localizadas en el territorio sirio donde aún se registran enfrentamientos.

Moscú anteriormente había acusado a Washington de provocar una catástrofe humanitaria en Siria y denunciado los constantes errores de la Fuerza Aérea de EE.UU. en el territorio del país árabe, los cuales se consideran “crímenes de lesa humanidad”, según denuncia el gobierno de Damasco.

Rusia y Siria, además de denunciar la presencia ilegal de militares estadounidenses en territorio sirio, advierten de que Estados Unidos trata de obstaculizar la lucha antiterrorista que realizan las fuerzas del Ejército sirio con el respaldo de la aviación de Rusia.

Asimismo, en las últimas horas, fuerzas sirias detuvieron a un convoy militar estadounidense que se desplazaba en el centro de la ciudad nordestina de Al Qamishli —que se encuentra bajo el control de milicianos kurdos- y lo obligó a retroceder.

AVANCE INDETENIBLE

Damasco ha enviado a sus unidades de combate mejor adiestradas para participar en la próxima ofensiva de Idlib, bastión de los grupos de la oposición armada.

La agencia de noticias local SANA informó que varios contingentes de las Fuerzas Tigre, unidad de élite del Ejército sirio, han sido enviados este jueves 10 al noroeste de la provincia de central de Hama, desde donde se lanzará una ofensiva contra las zonas controladas por grupos armados y terroristas en el oeste y en la provincia occidental de Idlib.

Explica la página web Al-Masdar News que el primer objetivo de estas unidades de las Fuerzas Tigre es tomar el control del estratégico aeropuerto militar de Abu Dhuhour y garantizar la seguridad de esa base aérea, que servirá como principal base logística y de operaciones de las fuerzas aéreas sirias para prestar apoyo desde el aire al ejército de tierra en la próxima ofensiva de Idlib.

Un comandante del Ejército sirio citado por dicho medio asegura que entre las unidades de las Fuerzas Tigre desplegadas en el noreste de Hama está el regimiento Taha, una de las unidades más grandes y con más experiencia de las fuerzas especiales sirias.

Las fuerzas aeroespaciales de Rusia han comenzado ya a facilitar el avance de las tropas de Damasco: este 10 de noviembre han bombardeado hasta destruir por completo una de las bases de la alianza terrorista Hayat Tahrir Al-Sham, liderada por el Frente Fath Al-Sham (antiguamente conocido como Frente Al-Nusra) —vinculado a Al-Qaeda— en Rahjan (noreste de la provincia de Hama), cerca de la mencionada base aérea.

Como resultado de los ataques aéreos rusos han muerto más de 13 combatientes de Hayat Tahrir Al-Sham, entre ellos un comandante de campo de la alianza terrorista, de origen iraquí.

Con anterioridad había sido tomado Abukamal, último bastión urbano en Siria del grupo terrorista Estado Islámico (Daesh, en árabe), cuya presencia queda así limitada a escasas zonas de la provincia de Deir Ezzor, por lo cual el ejército sirio ha comenzado a centrar su atención en Idlib, último bastión de los grupos armados y terroristas en el país árabe.

(Tomado de Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/147187-pese-a-apoyo-de-eeuu-inminente-derrota-terrorista-en-siria>



Radio Habana Cuba